

せどわ

ふるさとだより No.14



発行／嵐山地区振興会
平成22年8月1日発行

囲碁ボール大会
での一場面です。
グラウンドゴルフ
とは少々勝手が違
いますが上手くい
きましたか？!
勝利へ向けて一球
入魂！参加者注目
の中、心配そうに
見つめる競技者。
果たしてその行方
は：

『男の料理教室』

、今度は家でも作らんば、



▲力強く、繊細に▲



▲参加者全員で試食会。お味はいかが！？



▲エプロン、似合うなあ～！



炊込ご飯は「吸い物の素」で作りました。



▲ん～、なかなか難しか！

6月13日、漁村センターで「男の料理教室」を開催しました。今回のメニューは刺身「肉じゃが」「貝汁」「炊込みご飯」の4種類。講師は竹部会長と数名の女性の方にしていただきました。講師の指導の下、皆さん手際よく調理され、予定より1時間ほど早く終わりました。

お味は…と言うと「じが意外に絶品。参加者は「これなら一人でも作れるバイ。早速家で作つてみらんば」と満足げに話していました。

毎回、新規の申込みの方が多いらしくありますので、興味のある方は次回是非ご参加ください。

清掃作業

ふれあい交流広場／漁民グラウンド

5月30日(日)、上脇のふれあい交流広場と嵐口漁民グラウンドの清掃作業及び草刈りを実施しました。休日にもかかわらず、若者から年配者までたくさんの方々に参加していただきました。特にふれあい交流広場の斜面は足場が悪く、大変な作業だったと思いますが、地区住民の皆さまのおかげで大変きれいになりました。暑い中、また朝よりご協力いただき大変ありがとうございました。



▲見た目は職人！その腕前は！？



▲斜面もきれいにしていただきました。



▲国会議員も顔負け(!?)の仕分け人。



サングラスは必需品▲

優勝

福寿会

カワハギチーム

碁ボール大会

決勝で緑会トラフグチーム惜敗
6月20日 漁村センターで各地区の老人会の協力を得て、初の試みとなる碁ボール大会を開催しました。碁ボールとは天候・体力を問わずみんなが楽しめるスポーツとして考案されました。このスポーツはステックでボールを打ち、碁盤になつた人工芝マットにボールを並べ、得点を競うものです。

うっちゃれ!

ウツチャヤレ!

▲よお~し、そのまま真っ直ぐ行けよ!

▲…やをいかん!



▲笑いが元気のミナモト! ▲小学校の先生も参加。上手くいきましたか?

▲優勝した福寿会カワハギチーム。



◆多数の皆さまのご参加、有難うございました



▲1,000匹以上の幼虫を放流



▲子供達の熱意が伝わりました



▲幼虫の観察、見えましたか?

ホタルの放流

7月18日、上脇のふれあい交流広場の小川にホタルの幼虫を放流しました。この事業は御所浦アイランドツーリズム推進協議会事務局長の三宅啓雅さん(振興会副会長)と連携して、有明町の島子小学校の協力を得て実施しました。初めに島子小学校によるホタルの研究発表が行われました。それぞれが、絵を使いながら発表し、ホタルの研究以上に環境保護に対する強い気持ちが伝わってきました。また、大きな声でハキハキとした発表に会場からは大きな拍手が送られていました。その後、肉眼では分かりづらい幼虫を虫眼鏡を使って観察し、放流を行いました。放流した小川は、水の流れも緩やかなためホタルの生活環境には非常に適しているそうです。有明町からは講師の先生をはじめ、生徒だけでなく、たくさんの方にもお越しいただき大変有難く感じました。本当に世話になりました。来年は今年以上により多くのホタルが見れたら良いですね。

▲1,000匹以上の幼虫を放流

▲幼虫の観察、見えましたか?

告知

今年もやるぞ！納涼祭

日時：平成22年8月14日 午後7:00～

場所：嵐口漁民グラウンド

内容：カラオケ大会/早飲み大会/
盆踊り/春日太鼓/くじ引き
/屋台村/保育園児の踊り

※くじ引きには配布チラシをご持参下さい



▲昨年の納涼祭での一コマ

一日一汗運動

ヨカ汗がいたバイ

7月19日、海の日にあわせて町内一斉に「一日一汗運動」を実施しました。海岸の清掃や道路脇のゴミ拾いなど皆さまのお陰で大変キレイになりました。また、クリーンセンターや建設業者の協力もあり、予定の時間には終了することが出来ました。少しでもゴミが減るようにジュースの缶やタバコのポイ捨ては絶対止めましょう。夏の帰省客や観光客の皆さまのためにも、「美しい御所浦」を維持していきましょう。



▲年齢問わず一致団結して取り組んでいただきました



◀刈りにくい斜面は俺に任せんしやい！



▲試合中の様子。「ナイスストップ！」

ミニバレー大会

● 町内
荒木裕様
(代表者 大塚量子様)

御礼

左記の方々から嵐口地区振興会に御寄附をいただきました。大変有難うございました。地区発展のため、有効に活用させていただきます。

皆さまのご協力をお願いします

今後の予定	
9月26日	8月7日
18日 敬老会	清掃作業
十五夜	納涼祭
清掃作業	

今後、暑い日々が続きます。しかし、厳しい夏を乗り切りましょう。

夏真っ盛り。すれ違う子供達もみんな見事なまでに真っ黒で自分が小さかった頃を思い出します(笑)。6月の梅雨時期に大雨が続いたが、平日にもかかわらず多くの消防団員が出動し、災害地で懸命に働いていました。「消防団のお嬢さん心強か」と言う話を寄りにくくい斜面は俺に任せんしやい！

編集後記